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Conferenza st4mpa. l l  presidente del consiglio comunale Domenico Lacava e i l sindaco Giuseppe Belcastro

Crisi idrica, vietato
abbassare la guardia
Monito di Ripoli (Udc),
Ranieri (Stelle comete)
e dell'assessore D'Acri

Ghiara Buffone
MONIALTO

"Accogliamo con positivo
favore il progressivo appia-
namento dell'emergenza
idrica che, nei giorni scorsi,
ha colpito la zona valliva di
montaltese, in particolare
alcuni quartieri di Taverna.
Le nostre continue e diutur-
ne segnalazioni, unite agli
sforzi dell'assessorato alla
manutenzione insieme ai
responsabili, ai tecnici co-
munali e al sindaco, hanno
consentito i l  graduale ritor-
no alla normalità, ponendo
fine ad una vicenda che sta-
va assumendo contorni
emergenziali'.

In una nota a firma di due
consiglieri comunali di
maggioranza, Luigi Ripoli
(Udc) e Silvio Ranieri (Stel-
le comete) e dell'assessore
alla cultura Emilio D'Acri, si
legge non solo il plauso per
Ia fine deli'emergenza, ma
anche il monito a non ab-
bassare la  guardia per  ev i -
tare il ripetersi del proble-
ma.

"Abbiamo il dovere di
non mortificare quella par-
te del comune di Montalto
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(Taverna) con il piìr alto rn
dice d i  densi tà abi rar ivr
delf intero territorio., scri
vono i tre amministrator
chiedendo che "nella ma.
laugurata ipotesi I'erner.
genza idrica dovesse ripre-
sentarsi, si valuti la possibi-
l i tà di offrire soll ievo ai ciL-
tadini mediante I'invio di
autocisterne cariche di ac.
qUa".

L'inyito dei due consi-
glieri è quello di continuare
a monitorare costantemen-
te la situazione per garanti-
re - con le necessarie turna-
zioni - una stabilità nell'ero-
gazione del seryizio idri-
co. , j

Luigi Ripoli. Consigliere
comunale del l 'Udc

Bilancio di previsione, ok solo dalla maggioranza
Contraria I'opposizione
Arriva il via libera
al nido d'infanzia

BISIGNANO
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discussione il Consiglio comu-
nale di Bisignano ha approvato
il bilancio di previsione per I'e-
sercizio finanziario 2015 con i
soii voti delia maggioranza,
mentre tutti i rappresentanti
dell'opposizione hanno votato
contro definendo il documento
nfalso e non corrispondente alla
reale situazione èconomico-fi-
nanziaria de11'Ente".

Prima di awiare la discussio-
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ne sui conti comunali, il Consi-
glio ha ascoltato I'intervento di
Mario Umile D'Alessandro che
ha illustrato il regolamento e la
carta dei servizi del micro nido
d'infanzia "La collina del Salva-
tore" che dovrà entrare in fun-
zione quanto prima. Si tratta di
una struttura iniziata oltre tren-
t'anni fa che, finalmente, so-
prattutto per opera dell'assesso-
re D'Alessandro, giunge a com-
pimento in ogni sua parte e sarà
Ì'unica delgenere nelvasto com-
prensorio dellaValle de1 Crati.

Nella struttura potranno es-
sere accolti dai 15 ai 20 bambini
da tre mesi a tre anni di età che
saranno affidati a personale

specializzato e dotato di tutti i
supporti necessari. I genitori in-
teressati Dotranno fare doman-
da già da subito in quanto il Nido
dowebbe entrare in funzione
con I'inizio del prossimo anno
scolastico.

Nella discussione sono inter-
venuti diversi consiglieri comu-
nali che si sono complimentati
con I'amministrazionè comuna-
le per essere riuscita a raggiun-

gere questo lmportante rlsulta-
to che attiva un servizio cuanto
mai utile e qualificante. Il-punto
all'odg riguardante I'asiio nido è
stato approvato all'unanimità. È
toccato a Damiano Grispo, sin-
daco facente funzioni, che ha
anche la delega al Bilancio, rela-
zionare sui diversi argomenti
che compongono lo strumento
nnanzlano.

All'intervento di Grisoo han-
no replicato i consiglierì di op-
posizione Francesco Fucile,
Francesco Lo Giudice, Roberto
Cairo e Andrea Algieri che han-
no aspramente crit icato la ge-
stione finanziaria del Comu-

Il consigliere
to Giudice
durante
il suo
intervento
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